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FOLTO 72

CONCEJO DEL MUNICIPIO DE SAN RAMON

ACTA NO 20-2022-ORDINARIA

En la localidad de San Ramón a los diez dias de agosto del 2022 siendo la hora 1g:OO
da comienzo la sesión ord¡naria con los siguientes integrantes: Alcalde lnt Nestor
Clav¡jo, Concejal Fernando Chevalier, Concejal Marta da Rosa, ConcejalAdan pir¡2,
Concejal Mar¡ela Tejera, Concejal Marcela Cuadrado, Concejal l\.Iaur¡cio piquerez,
Concejal Maria Dolores lzquierdo, Tomas Hernandorena, Washington Garc¡a.-

ORDEN DEL DIA

Aprobación de Acta 19-2022

TEMAS

acto pfotocolar 25 de agosto
¡náuguración gáleria fotogÉfica
repárac¡on dé retro

NOTAS INGRESADAS Escuelá de pract¡ca N" 117

Sra Susy Estram¡l

Alcalde Nestor Clavüo Lee acta 19-2022 -Se aprueba 5 en S por la Afirmativa.-

Concejal Marcela Cuadrado Consulta sobre la plazoleta de la Foto8alería, existen algunas
baldozas que hay que colocary que día vienen a colocar las fotos.-

Concejal Washigton carc¡a .- Se ha prolonEado en elt¡empo la terminac¡ón de la plaza.-

Alcalde Nestor Clavijo Presentapresupuestos para colocar losjuegosde la plaza de Deportes.-

Alcalde Nestor Clavijo-Mociona Aprobar elgasto de colocación de losjue8os saludables e

inclusivos en la Plaza de Deportes que fueron adquiridos por Secretaria de Deportes con la

Empresa de Alejandro Luza C¡nstrucc¡ones Rut por e¡ rnonto de 5 25,OOO con materiales
incluidos.- Rés 133-2022 Aprobada 5 en 5 por la Afirmativa.-

Concejal Tomás Hernandorena Se debe dejar por escrtito que la empresa se debe comprometer
a real¡zar en determinado plazo la colocac¡ón a los efectos que se cumpla con lo estipulado, s¡no

se contrata a otro.-

Concejal marcelá Cuadrado.- Poner como fecha límite el 31de agosto.-
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FOUO 73

Alcalde Nestor Clavüo.- El día 25 de a8osto hora 10:00 se realizará el acto conmemotativo de la

lndependenc¡a de nuestro país en la Plazoleta 25 de agosto.- Se debe aprobar los Eastos de

protocolo

Alcalde Nestor Clavijo Moc¡ona Aprobar elSasto en Floreria Ar¡8ar Rut por concepto de ofrenda

florar por el monto de S 2,500.- Res 134-2022 Aprobáda 5 en 5 po. la Af¡rmativa'-

Concej¿l Marcela Cuaclraclo- Presenta Proyecto extraparesupuesta de OPP "desarrollo

Economico Terr¡tor¡al" para su aprobación y envio el día viernes proximo.-

Concejal fvlaur¡c¡; Piquerez.- consulta Ia ra¿ón porque dicho Proyecto no fr¡e trabajado en

forma conjunta con todo elconcejo Munic¡pal, élestá entotaldesconoc¡miento de lo que se

trata .-

Concejal Marta Da Rosa.- Manifiesta que está en desconocimiento del Proyecto, se presenta un

provedo armado para la firma , y no sabemos de que se trata, se debría haber presentado antes

o llamado auna extraordinaria para podertrabajarlo en forma conjunta.-

Concejal Marcela Cuadreado.- Exoplica de que se trata el Proyecto, está relacionado a lo cultural

, el monto es de S 100,000 y se trabajó para destinar ese monto a el Proyecto del PoA 2022

Musceo a cielo Abierto y Galeria Fotográfica.- se trabajó en forma conjunta con Gonzalo.-

concejal Mar¡a Dolores lzquierdo.- Está de acuerdo por lo manifestado por los concejales de

bajar los Proyectos en forma conjunta, pero debemos aprenderdelerrory continuar con el

apoyo a este proyecto , más aún si el venc¡miento es el día v¡ernes próximo.-

Concejal marcela Caudrado- Moc¡ona aprobar el Proyedo extraparesupuesta de OPP

"desarrollo Econoñico Terr¡tor¡al" .- Res 130-2022 Aprobádo 5 en 5 por la Afirmativá.-

concejal Marcelá cuadrado.- Presenta nota de Pedido de lnforme sobre la Reunión real¡zada en

el Mun¡c¡plo con la m¡croreg¡ón y el M¡n¡stro de Ambiente, que no se cursó inv¡tación al Concejo

Municipal.-

concejal Marcela Cuadrado.- In8resa nota sol¡citando realizar una audiencia públ¡ca a los efectos

de ¡nformar a la poblac¡ón en qué se han dest¡nado el d¡nero del ejerc¡cio 2022 de acuerdo al

PO^2022.-

se resuelve dejarlas en elórden deldía.-

Concejal Ma. Dolores lzquierdo.- Consulta se existen alguna nota de vecinos §olic¡tando la

intervenc¡ón en el espaciosfrenhte a la Sociedad Criolla "La estancia", ya que en ese lugar§e

realizó una internvenc¡ón por parte del Municipio._

Alcalde Nestor clavÜo.- En el lugar existía un basurero endémico y 5e trata de eliminar, se limp¡ó
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FOLTO 74

y 5e colocó bancos para que no tiren basura.-

Concejal Fernando Cheval¡er.- 5e realizó una intervenc¡ón de limpieza en el pred¡o de lá escuela
N'117 y no pasó por el concejo.-

Concejal Maria Dolores lzqu¡erdo El lnstituo de Formac¡ón Docente también necesita corte de
pasto.-

Concejal Nestor Clavl.io Comunica la recolecc¡ón de restos verdes en forma puntual que se
real¡zará el día sabado próximo de acuerdo a lo informado por el Director Leonardo Herou.-
Propone reali¿ar üna propaganda rodande y concurrir a los medios deprensa para ¡nformar a la
población.-

Alcalde Nestor Clavijo Mociona Aprobar realizar una propaganda rodante con la Empresa Sergio
val¡es Rut por el monto de S 1200.- Res 132-2022 Aprobado S en S por la Afirmat¡vo.-

Concejal lMarcela Cuadrado Consulta sobre los contenedores ubicados en el KM 9 y KM 11 de la
Ruta 63, porque de acuerdo a lo comunicado porvecinos no son neesarios en ese lugar.-

Concejal Mauricio P¡quere¿- No pasó por el Concejo los lugares donde se ibán a cotocar los
contenedores en la zona rural.-

Concejal Fernando Chevalier. Se deben dejar un tlempo y si no son de utilidad, reasignarlos
para otro lugar.

Alcalde Nestor Clavüo Propone citar a Capataz de cestión Ambiental pablo Bocca para que
concurra a la próx¡ma ses¡ón del Concejo e informe al respecto.-

Se aprueba por unan¡midad.-

Alcalde Nestor Clavijo- Propone retirar la Cancha de Bochas, que no se ha func¡onado como tal
en ningún momento y realizar un techo para realizar las inpecciones técn¡cas de los vehículos.-

ConcejalTompas Hernandorena.- La l¡mitante más ¡mportante es tener un funcinar¡o con horas
extras para estar en el Municipio cuando se organicen actividades.-

Concejal Marcela Cuadrado.- Mociona solicitar a la D¡rección de Arquitectura se env¡e un
profecional técnico a los efectos de evaluar el mejor lugar para reaiizar et techo , evaluar costos
de materiales y bosque.io de diseño del lugar., Res 135-2022 Aprobado S en 5 por le
Afirmativá.-

Alcalde Nestor Clavüo- Moc¡ona Aprobar el gasto de la rotura de las cuchillas de la retro Mat AIC

1641en la Empresa Marcelo Rodr¡guez Rut 020138580019 por el monto de 5 3,OOO.- Res 128-
2022Aprobado 5 en 5 por la Af¡rrñativa.-
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Alcalde Nestor Calvijo Mociona adqu¡rjr en Barrca Fernandez Rut 020067120077 3 paraede
botas de lluvia para los funcionarios que estan rea¡izando l¡mpieza de cunetas.- Res 129_2022
Aprobada 5 en 5 por la Afirmat¡vá.-

Alcalde Nestor Clavüo- Mocioan Renovár el fondo permanente del mes de agosto 2022._ Res
131-2022 Aprobado 5 en 5 por la Ar¡rmat¡ve.-

RESOLUCIONES

Resolucion 128-2¡22 Aprobáda 5 en 5 por la Afirmat¡va.-
Resolucion 129-2022 Ap,obáda 5 en 5 por la Af¡rmativa.-
Resolucion 130-2022 Aprobada 5 en 5 por la Af¡rmat¡va.-
Resolucion 131-2022 Aprobada 5 en 5 por lá Afirmativa.-
Resolucion 132-2022 Aprobadá 5 en S por la Afirmativa.-
Resolu.ion 133-2022 Aprobadá 5 en 5 por la Af¡rmativa.-
Resolucion 13+2022Aprcbada 5 en 5 por la Afirmativa.-
Resolucion 135-2022 Aprobada s en 5 por la Af¡rmativa.-

La presente Acta se lee, otorga yfirma e¡ ¡a ciudad de San Ramón eld¡a 24 de a8osto del 2022,
la que ocupa elfolio 72 alfolio 75 .-
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